

Avec l'aide de la SNCF, Cuba modernisera des ateliers de ses chemins de fer



La Havane, 31 juillet, (RHC).- La SNCF, la Société Nationale des Chemins de Fer de la France va participer au programme cubain pour la remise en marche de locomotives diesel et à la récupération de wagons pour le transport de passagers.

Les chemins de fer de Cuba et la SNCF ont décidé d'un programme pour la modernisation de deux ateliers ferroviaires, l'un à La Havane, l'autre dans la province de Camagüey, dans l'Est de notre pays.

Le coût total du programme est estimé à 40 millions d'euros dont 30 millions proviennent d'un crédit approuvé le mois dernier par l'agence française pour le développement et le reste rentre dans le cadre du rééchelonnement de la dette cubaine contractée envers la France.

Il y a quelques jours seulement, Dominique Vastel, chargé de la direction internationale de la SNCF, a avancé qu'une partie importante de ce financement sera consacrée à la modernisation des installations et à remettre en bon état le matériel roulant.

Une partie de cette enveloppe est prévue pour la formation du personnel cubain.

«Nous n'allons pas seulement réparer et remettre en marche les locomotives et le train français. Nous sommes en mesure aussi de fabriquer les pièces de rechange nécessaires qu'on ne retrouvera plus sur le marché. » a-t-il signalé dans des déclarations au journal Granma.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167963-avec-laide-de-la-sncf-cuba-modernisera-des-ateliers-de-ses-chemins-de-fer>



Radio Habana Cuba